

Red carpet in der Schweiz - LG und Google präsentieren rotes Nexus 5

Beliebtes Smartphone ab Ende Februar auch in der Schweiz in Rot erhältlich

Zürich, 26. Februar 2014 – Das Nexus 5 Smartphone ist ab Ende Februar auch in der Schweiz in knalligem Rot erhältlich. Damit ist das Nexus 5 das erste Google Smartphone, das in drei Farben verfügbar ist: Rot, Weiss und Schwarz. Nach dem gemeinsamen Launch von LG und Google letzten Oktober wurde das Smartphone als besonders stylisch und performance-stark gelobt. Das Nexus 5 ist mit einem Qualcomm Snapdragon™ 800 Prozessor und einem beeindruckenden 5-Zoll Full HD IPS Display ausgestattet und läuft mit Android 4.4 (KitKat), der aktuellen Android OS-Version.

Nexus 5: Mit dem Smartphone ein Statement setzen

„Bei der Nexus Linie ist es immer schon darum gegangen, Dinge ein bisschen anders anzugehen und ihnen das besondere Etwas zu geben. Jene User, die diese Philosophie teilen, sind unsere loyalsten Fans“, so Markus Werner, Senior Marketing Manager bei LG Electronics Austria. „Diesen Zugang haben wir auch auf das rote Nexus 5 übertragen – es soll vor allem die User ansprechen, die mit ihrem Smartphone ein Statement setzen wollen.“

Das rote Nexus 5 ist ab Ende Februar in der Schweiz erhältlich.

###

Über LG Electronics, Inc.

LG Electronics, Inc. (KSE: 066570.KS) ist ein global führender Anbieter und technologischer Impulsgeber in den Bereichen Unterhaltungselektronik, Mobilkommunikation und Haushaltsgeräte. Mit 113 Niederlassungen auf der ganzen Welt und ca. 87.000 Mitarbeitern erzielte LG im Geschäftsjahr 2012 einen Konzernumsatz von rund 45 Milliarden US-Dollar. LG besteht aus vier Business Units – Home Entertainment, Mobile Communication, Home Appliances und Air Conditioning & Energy Solutions – und ist einer der international führenden Hersteller von Flachbildfernsehern, Mobilgeräten, Klimageräten, Waschmaschinen und Kühlschränken. LG Electronics ist ein 2013 ENERGY STAR® Partner des Jahres. Weitere Informationen zu LG Electronics finden Sie unter www.LGnewsroom.com.

Über LG Electronics Austria GmbH

LG Electronics Austria GmbH ist als Niederlassung zuständig für die Länder Österreich, Schweiz und Slowenien. LG ist in diesen drei Ländern mit Produkten aus den Bereichen Unterhaltungselektronik, Mobilkommunikation, Haushaltsgeräten und Klimageräten vertreten. Die Niederlassung wurde 2006 gegründet und beschäftigt heute mehr als 70 Mitarbeiter. Weitere Informationen zu LG Electronics Austria GmbH finden Sie unter www.lg.com/ch.

Über LG Electronics Mobile Communications Company

Die LG Electronics Mobile Communications Company ist ein international führender Anbieter und Impulsgeber im Bereich Mobilkommunikation. Mit modernsten Technologien und innovativen Designs gibt LG die Standards im Smartphone-Markt vor und trägt zur Verbesserung des Lifestyles der Konsumenten mit einem rundum verbesserten Smartphone-Erlebnis bei. Als führendes Unternehmen bei 4G LTE-Technologie (Long-Term Evolution) entwickelt LG zukunftsweisende Mobillösungen und erfüllt die Verbrauchieranforderungen mit differenzierten LTE-Geräten von höchster Qualität, die alle auf den zahlreichen LTE-Patenten und dem technischen Know-how des Unternehmens basieren. Weitere Informationen zu LG Electronics finden Sie unter www.lg.com.

Facebook Fanpage LG Electronics Austria

www.facebook.com/LGSwitzerland

Twitter LG Electronics Austria

twitter.com/LG_Austria

*Medienkontakte***LG Electronics Austria**

Mag. Julia Sommersacher

Tel.: +43 1 74015 5003

E-Mail: julia.sommersacher@lge.com

Knobel Corporate Communications for LG One

Roman Laube

Tel. +41 41 768 99 37

E-Mail: roman.laube@lg-one.com